
Hochzeit
«Für mich ist es wie ein kleines Wunder, 

wenn sich zwei Menschen finden und 
es so perfekt passt, dass sie ihr Leben nur 

noch gemeinsam verbringen möchten.»
Vanessa Hügli, Hochzeitsplanerin
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Vanessa Hügli, Filme, Bilder und Bücher prägen unsere  
Vorstellung, wie eine Hochzeit auszusehen hat. Gibt es bei 
diesem Fest überhaupt Platz für individuelle Wünsche?
Die Brautpaare, mit denen ich eine Hochzeit vorbereite, ani-
miere ich stets dazu, dass sie die Hochzeit so gestalten, wie 
sie es wirklich wollen. Ich sage den Paaren: «Es ist eure Lie-
be, die Hochzeit ein einmaliges Fest. Habt den Mut, dieses 
nach euren Vorstellungen zu gestalten. Es ist euer Tag, nicht 
ein Anlass für andere.»

Wann glückt eine Hochzeit?
Das Brautpaar sollte sich an diesem Tag nicht «verkleiden» 
müssen. Die Hochzeit soll sich natürlich anfühlen und die Per-
sönlichkeit des Paares widerspiegeln.

Welche Hürden gilt es bei einer Hochzeitsplanung  
zu überwinden?
Der Umfang der Planung wird häufig unterschätzt. Es reicht 
nicht, alle Dienstleister gebucht zu haben. Der Hochzeitstag 
braucht eine Dramaturgie, einen Ablauf. Die involvierten Per-
sonen müssen genau wissen, wann was passiert und wer zu-
ständig ist, damit alles reibungslos und entspannt über die 
Bühne gehen kann. 

Wie lösen Sie als Hochzeitsplanerin diese Problematik?
Wenn ich mit dem Paar den Tagesablauf planen darf, erstel-
le ich jeweils ein detailliertes «Drehbuch», das gut bis zu 50 
Seiten umfasst und jedes einzelne Detail der Hochzeit auf-
listet. Dies hört sich vielleicht streng und durchgetaktet an, 
dient aber dazu, dass der Tag locker und wie von selbst ab-
läuft. So kann das Paar dem Hochzeitstag entspannt ent-
gegenschauen und diesen unbeschwert geniessen.

Welche Fehler können bei der Hochzeitsplanung passieren?
Es ist wichtig, den Tagesablauf so zu planen, dass dieser stim-
mig und harmonisch wird. Es sollten beispielsweise nicht alle 
Höhepunkte bereits zu Beginn des Festes programmiert wer-
den. Zudem ist wichtig, das Wetter im Blick zu behalten mit 
all den Konsequenzen, die daraus resultieren können.  

Gestaltet Eure TRAURINGE nach Euren Ideen    —    TRAURINGCENTER in Visp    —     Wir freuen uns auf Euch 027 9451205

Die Hochzeitsplanerin
Die Planung einer Hochzeit erfordert viel Fingerspitzengefühl.  
Die Hochzeitsplanerin Vanessa Hügli hilft Paaren,  
den schönsten Tag des Lebens nach ihren Wünschen zu gestalten.

Zur Person
Vanessa Hügli wuchs in Raron auf und entdeckte bereits als 
16-jährige Schülerin bei einem Austauschjahr in den USA ihren 
Traumberuf Hochzeitsplanerin. An der Alten Simplonstrasse in 
Brig führt sie mit fünf weiteren Personen aus dem Hochzeits-
metier das «hochzits-atelier». Sie arbeitet jedoch unabhängig 
und kann dadurch auf individuelle Wünsche der Paare einge-
hen. Nebst ihrer Tätigkeit als Hochzeitsplanerin arbeitet Va-
nessa Hügli in einem kaufmännischen Beruf.

«Die Hochzeit soll sich natürlich anfühlen und 
die Persönlichkeit des Paares widerspiegeln.»
Vanessa Hügli, Hochzeitsplanerin
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Welche Konsequenzen meinen Sie?
Wenn ich bei einer Hochzeit vor Ort sein darf und merke, dass 
den Gästen kalt wird, kann ich reagieren und die Anpassun-
gen mit allen involvierten Personen anschauen. Ich bitte die 
Gäste nicht einfach in die Wärme, sondern stelle sicher, dass 
der Getränkeausschank respektive das Essen bereit ist, die 
Deko-Kerzen brennen und die Hintergrundmusik läuft. Bei 
einer Hochzeit vermeide ich Phasen des Wartens und der Lan-
geweile.

Welche Dienstleistungen bieten Sie  
als Hochzeitsplanerin an?
Einzelne Paare möchten lediglich, dass ich ihnen eine Dienst-
leister-Vermittlung organisiere, andere wünschen Tipps und 
Tricks vom Profi, andere wiederum eine Gesamtplanung der 
Hochzeit. Ich passe mich ganz den Bedürfnissen des Hoch-
zeitspaares an. Da ich unabhängig arbeite, kann ich komplett 
auf die individuellen Wünsche des Paares eingehen. Der Um-
fang der Unterstützung wird beim Kennenlerngespräch be-
sprochen und anschliessend offeriert.

Warum kann es sich lohnen, eine Hochzeitsplanerin  
in die Vorbereitungen einzubeziehen?
Für Feste in diesem Ausmass gibt es meistens ein OK, das sich 
um alles kümmert. Bei der Planung einer Hochzeit bringt man 
zumeist nicht viel Erfahrung mit. Ich höre oft, dass die eigene 
Planung Stress verursacht. Dies muss nicht sein, denn die Pla-
nung ist bereits Teil der Hochzeit und sollte mit Freude und 
Leichtigkeit verbunden sein. Ich helfe den Hochzeitspaaren, 
die Planung sorgen- und stressfrei zu meistern und einen ro-
ten Faden in den Ablauf ihres Festes zu weben. Und dann gibt 
es noch einen weiteren Vorteil.

Nämlich?
Meist sind es genau die engsten Familienangehörigen und 
wichtigsten Gäste, die vor Ort dafür sorgen, dass alles klappt 
und nach Plan verläuft. Diese sind dann mit der Koordination 
beschäftigt und können den Tag nicht gleichermassen  
geniessen. Das ist nicht nur für sie, sondern vor allem auch für 
das Paar schade.

Sie sprechen es an. Viele Paare vertrauen die Gesamtpla-
nung der Hochzeit oder einzelne Teile davon einer Person 
im Familien- oder Freundeskreis an. Ist das eine gute Idee?
Ich erlebe durchaus Paare, die mit oder ohne Hilfe ihre Hoch-
zeit hervorragend planen und mich dann nur für einzelne Fra-
gen aufsuchen oder eine Einschätzung möchten, ob sie bei 
der Organisation auf gutem Weg sind. Mein Alleinstellungs-
merkmal sind meine Erfahrung und mein Netzwerk. Da die 
meisten Personen im Leben nur wenige Hochzeiten organi-
sieren, fehlt ihnen oftmals das notwendige Wissen. Da ich im 

Oberwallis und schweizweit viele Dienstleister im Hochzeits-
metier kenne und schon etliche Hochzeiten organisieren durf-
te, kann ich spezifisch auf Wünsche eingehen und die richti-
gen Kontakte knüpfen.

Wie läuft eine Beratung bei Ihnen ab?
Ich besuche das Paar zuerst jeweils in ihrem Zuhause, damit 
ich es besser kennenlernen kann und seine Individualität  
spüre. Das erste Gespräch ist immer kostenlos und unver-
bindlich. Danach werden die einzelnen Etappen der Hoch-
zeitsplanung und die Zusammenarbeit definiert. Paare  
dürfen mich auf Voranmeldung jeweils mittwochs und  
donnerstags stets auch im Hochzeitsatelier an der Alten Sim-
plonstrasse in Brig besuchen. 

Wie lange dauert die Planung einer Hochzeit?
Üblicherweise dauert die Planung zwischen einem Jahr und 
eineinhalb Jahren.

Glauben Sie, dass auch in Zukunft noch geheiratet wird?
Für mich ist es wie ein kleines Wunder, wenn sich zwei Men-
schen finden und es so perfekt passt, dass sie ihr Leben nur 
noch gemeinsam verbringen möchten. Dies sollte man nicht 
als selbstverständlich ansehen und dieses Glück feiern. Für 
Paare, für die eine Hochzeit nicht das richtige Format ist, kann 
etwa ein Fest der Liebe organisiert werden, bei dem den  
Vorstellungen für die Feier keine Grenzen gesetzt sind.

Haben Sie eine generelle Empfehlung an Paare,  
wenn es um die Hochzeitsplanung geht?
Macht, worauf ihr Lust habt, was euch wichtig ist und zu euch 
passt. Ladet eure Herzensmenschen ein und nehmt euch nach 
dem Hochzeitsfest einige Tage frei, damit ihr die vielen Ein-
drücke verarbeiten könnt.

IHRE HOCHZEIT? KEIN PROBLEM!

Es ist der wichtigste Tag im Leben zweier Menschen. 
Deshalb sollten Sie speziell an diesem Tag nichts dem 
Zufall überlassen. Die abc-event gmbh steht Ihnen mit 
Rat und Tat zur Seite. Koordination und Bereitstellung 
von Ton- und Lichttechnik stellen das Fundament für 

Ihre Hochzeit dar. Des Weiteren stellen wir die pas-
sende Dekoration für Ihre Lokalität. Ob Stuhl-/Tisch-
hussen, klassisch weiss, mit Highlights oder andere 
Dekorationsvarianten - bei uns sind (fast) alle Deko-
rationswünsche möglich. Wir beraten Sie gerne und 
unterbreiten Ihnen eine massgeschneiderte Offerte 

für Ihren Anlass und garantieren Ihnen schon im Vor-
aus eine gute und professionelle Zusammenarbeit.


